
LUCIFERO & IL POTERE OCCULTO 

Dal Calvario, il mondo è stato consegnato a due forze veramente opposte: la forza ebraica e la forza 

cristiana. Tutto ciò che non è di Cristo si fa in favore dell'Ebraismo. Da qui viene che la scristianizzazione 

del mondo va di pari passo con la sua ebraismo. » 

«Perché ci sono solo due modi? Perché sono gli unici voluti da Dio. Sono i due teologi.» 

L'Ebreo che si è rifiutato di riconoscere Cristo come Messia doveva dunque ineluttabilmente cadere 

sotto il giogo demoniaco, luciferiano, e diventare il suo potente aiutante, il suo soldato più attivo e più 

odioso. Questo è il problema. 

Nessuno può negare che sia esistito e che ci sia ancora un problema ebraico. Dal ripudio di Israele, 2000 

anni fa, gli ebrei sono stati disseminati in tutte le direzioni e, nonostante tutte le difficoltà e le 

persecuzioni di cui sono stati oggetto, si sono stabiliti come potenza effettiva in tutte le nazioni. » 

È dunque normale che, a partire dalla sua caduta, l'ebreo si sia trovato all'origine di tutte le eresie, come 

a quella di tutte le sette. La storia lo dimostra senza dubbio e lui stesso è il primo a riconoscerlo. 

Al Concilio Vaticano II è stata distribuita ai Padri Conciliari una placchetta - a loro sola riservata - 

dell'Azione Giudeo-Massonica nel Concilio. Questo opuscolo, cita conversazioni tenute durante una 

riunione segreta dei B'nai B'rith, a Parigi, intorno al 1935, e pubblicate all'epoca in Inghilterra. 

Ricordiamo che l'Ordine dei B'nai B'rith è un ordine massonico composto esclusivamente da Ebrei e che 

è l'emanazione diretta del Potere Occulto che vuole dirigere il mondo e, praticamente, ci è riuscito fin 

troppo. 

Questo opuscolo, o almeno queste conversazioni dei B'nai B'rith: 

Finché tra i gentili sussisterà una qualsiasi concezione morale dell'ordine sociale, e finché ogni religione, 

ogni patriottismo, ogni dignità non saranno liquidati, il nostro regno sul mondo non potrà venire. 

Abbiamo ancora molta strada da fare prima di poter distruggere il nostro principale avversario: la Chiesa 

Cattolica. » 

«Dobbiamo imprimere nelle nostre menti che la Chiesa Cattolica è l'unica istituzione che si è innalzata e 

si porrà sul nostro cammino finché esisterà. Con il suo lavoro metodico e con i suoi insegnamenti 

educativi e morali, la Chiesa Cattolica manterrà nei suoi figli una mentalità tale da renderli troppo 

rispettosi di se stessi per sottomettersi al nostro dominio e un futuro Re d'Israele. » 

Per questo ci siamo impegnati a trovare la strada migliore per attaccare efficacemente la Chiesa nelle 

sue stesse fondamenta. Abbiamo diffuso lo spirito della Rivoluzione e del falso liberalismo tra le nazioni 

dei gentili per riuscire a convincerle ad allontanarsi dalla loro Fede e portarle a vergognarsi di professare 

i precetti della loro religione e di obbedire ai comandamenti della loro Chiesa. Abbiamo portato molti di 

questi (i buoni) a trasformarsi in atei, e per di più, a gloriarsi di discendere dalla scimmia (i Darwinisti). 

Abbiamo inculcato loro nuove teorie, in realtà impossibili da realizzare, come il comunismo, il socialismo 

e l'anarchismo, che ora servono i nostri progetti. I gentili, stupidi, le hanno accettate con grande 

entusiasmo, senza nemmeno rendersi conto che queste teorie sono nostre e costituiscono il nostro più 

potente strumento contro se stessi. » 

Abbiamo coperto la Chiesa cattolica delle più abominevoli calunnie. Abbiamo falsificato la sua storia e 

infangato le sue più nobili attività. Gli abbiamo imputato la malvagità dei suoi nemici e li abbiamo attirati 

più vicino, al nostro fianco. Abbiamo trasformato il suo clero in oggetto di odio e ridicolo. Siamo riusciti a 

far considerare la pratica della religione cattolica come un anacronismo e una perdita di tempo. » 



E i buoni, nella loro stupidità, si sono dimostrati più stupidi di quanto pensavamo e speravamo. Non 

sono meglio di un gregge di pecore. Lasciamoli pascolare nel nostro campo finché non saranno 

abbastanza grandi da essere sacrificati al nostro futuro re del mondo. » 

Abbiamo fondato numerose associazioni segrete che lavorano per il nostro scopo, sotto i nostri ordini e 

direzione. Abbiamo fatto un onore, un grande onore ai gentili permettendo loro di unirsi a noi nelle 

nostre organizzazioni che, grazie al nostro oro, sono oggi più fiorenti che mai. Ora resta nel nostro 

segreto che quei gentili che, unendosi a noi, tradiscono i propri e più preziosi interessi, non devono mai 

sapere che tali associazioni sono della nostra creazione e servono i nostri progetti. » 

Uno dei trionfi della nostra massoneria è che questi gentili che arrivano ad essere membri delle nostre 

logge, non possono mai sospettare che li usiamo per costruire le loro prigioni sulle terrazze delle quali 

innalzeremo il trono del nostro re universale d'Israele; e mai devono sapere che li facciamo forgiare le 

catene della loro schiavitù al nostro futuro re del mondo. » 

La relazione B'nai-B'rith continua: 

«Esporremo ora come abbiamo progredito nella nostra opera per accelerare la rovina della Chiesa 

cattolica e come siamo penetrati nei suoi circoli più intimi, portando anche una parte del suo clero a 

trasformarsi in pionieri della nostra causa. » 

«Abbiamo preso delle misure per provocare una scissione in seno alla Chiesa cattolica. Permettetemi di 

spiegarvi come questo fu realizzato. » 

Abbiamo spinto alcuni dei nostri figli ad integrarsi nel corpo cattolico con esplicita missione di lavorare 

molto più efficacemente per la disintegrazione della Chiesa cattolica, creando al suo interno situazioni 

scandalose. In questo abbiamo seguito il consiglio del nostro principe degli ebrei che dice saggiamente: 

Fate che alcuni dei nostri figli, cardinali e vescovi, distruggano la Chiesa. » 

Siamo i padri di tutte le rivoluzioni, comprese quelle che a volte si sono rivolte contro di noi. Siamo i 

padroni supremi della guerra e della pace. Possiamo essere orgogliosi di essere creatori della Riforma; 

Calvino fu uno dei nostri figli; era di origine ebraica e fu abilitato dall'autorità ebraica e stimolato dalla 

finanza ebraica per svolgere il suo ruolo nella Riforma. » 

«Martin Lutero fu influenzato dai suoi amici ebrei, e il suo complotto contro la Chiesa ebbe successo, 

grazie al finanziamento ebraico. » 

Grazie alla nostra propaganda, alle nostre teorie del liberalismo e alle nostre false interpretazioni della 

libertà, le menti di molti gentili furono preparate per abbracciare la Riforma; si separarono dalla Chiesa 

per cadere nella nostra trappola. E così la Chiesa cattolica fu sensibilmente indebolita e la sua autorità 

sui re dei gentili fu praticamente ridotta a nulla. » 

«Siamo grati ai protestanti per l'ammirevole sostegno che hanno dato nella nostra lotta contro il potere 

della civiltà cristiana e nei nostri preparativi per l'avvento della nostra supremazia sul mondo intero e sui 

regni dei gentili. » 

Siamo riusciti a distruggere la maggior parte dei troni europei. Il resto seguirà molto presto. La Francia 

con il suo governo massonico è in nostro potere. L'Inghilterra che dipende dalla nostra finanza è sotto i 

nostri piedi; e la nostra speranza per la distruzione della Chiesa cattolica è nel protestantesimo. Spagna 

e Messico sono due strumenti nelle nostre mani. Molti altri paesi, compresi gli Stati Uniti d'America, 

sono già soggetti ai nostri piani. » 



Ma la Chiesa cattolica è sempre viva. Dobbiamo distruggerla senza pietà e senza il minimo ritardo. La 

maggior parte della stampa mondiale è il suo controllo; facciamo in modo che ecciti violentemente 

l'odio del mondo contro la Chiesa cattolica. Intensifichiamo le nostre attività per avvelenare la moralità 

dei gentili; essi devono essere portati ad odiare il patriottismo e l'amore delle loro famiglie, a 

considerare la loro fede come una vergogna, la loro obbedienza alla Chiesa come una schiavitù 

degradante, in modo che diventino sordi agli appelli della Chiesa e ciechi ai suoi avvertimenti contro di 

noi. » 

Ricordiamoci che finché i nostri nemici della Chiesa cattolica saranno attivi, non potremo mai diventare i 

padroni del mondo; e ricordiamo anche che il futuro Re d'Israele non regnerà mai sul mondo finché il 

Papa di Roma non sarà detronizzato, come tutti gli altri monarchi dei gentili regnanti sulla terra. » 

-- 


